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第２回市議会定例会を開催 

第２回市議会定例会は６月５日に開会され、市

長提出議案12件、会議案１件、意見書案２件をい

ずれも原案のとおり可決及び承認し、６月13日に

閉会しました。また、神戸製鋼所等環境汚染問題

調査特別委員会から中間報告がありました。 

議会政務調査費の交付に関する条例の 

一部改正条例を可決 

政務調査費の収支報告書に領収書等を添付する

ことについては、これまで規則により定められて

いましたが、より透明性を高めるため、条例にお

いて定めようとする会議案が議員より提出され、

全会一致で原案のとおり可決されました。 

▼▲▼ 一般質問 ▼▲▼ 

６月５日、６日に一般質問が行われました。 

☆安田実稔議員（市民クラブ） 

１．特定健康診査・特定保健指導について 

２．加古川市北西部への「いきいきとした街

づくり」について 

☆今井淳子議員（公明党議員団） 

１．子育て支援について 

２．障害児の子育てについて 

３．食育について 

☆広瀬弘子議員（日本共産党議員団） 

１．安心して治療が受けられる病院の充実に

ついて 

２．後期高齢者医療制度について 

３．父子家庭生活支援事業について 

☆井筒高雄議員（市民ネットワーク） 

１．神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別委員

会中間報告後の現状と課題について 

☆吉野晴雄議員（新政会） 

１．ＢＤＦ事業の支援について 

２．市立公民館を地域福祉の拠点にすること

について 

☆村上孝義議員（市民クラブ） 

１．人口減少社会への対応について 

２．大規模地震への備えについて 

３．裁判員制度について 

４．東播磨南北道路について 

☆井上隆司議員（新政会） 

１．災害時要援護者の避難支援について 

２．県立施設の市への移譲について 

☆中村照子議員（日本共産党議員団） 

１．多重債務者救済対策について 

２．全国一斉学力テストについて 

☆山川 博議員（日本共産党議員団） 

１．増税と負担増から住民のくらしを守る施

策について 

２．教育基本法「改悪」への教育行政の対応

について 

３．まちづくりと道路行政について 

■請願 

[採択されたもの] 

○請願第５号 神戸製鋼所等の公害対策について 

これは、神戸製鋼所等の公害対策について『今

後、地域住民に被害をもたらすことのないよう、

神戸製鋼所の公害対策に万全を期すること』『環

境保全協議会が、今後有効に機能し、公害対策を

充分に監視すること』『環境保全協議会の委員に

ついては、学識経験者並びに公募による地域住民

により構成すること』『粉じんやばい煙等により、

地域住民に被害をもたらした場合は、企業は誠意

をもって対応にあたり、具体的な被害については

個人補償することを、協定書の中で明文化するこ

と』『今後も十分にチェックと監視を継続するた

め、当分の間、市議会の特別委員会を継続して設

置して、定期的な監視をすること』『立ち入り調

査に際し、住民代表を入れること』『地域住民や

子どもの健康診断を毎年継続して行い、市民の健
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康を守ること』『今後、浮遊微粒子（ＰＭ２.５）

の大気観測を行い、市民の健康を守るため、調

査・研究すること』以上の８項目を実現してもら

いたいとの請願です。 

○請願第９号 次期定数改善計画の実施と義務教

育費国庫負担制度の２分の１復元

と堅持について 

 これは『きめの細かい教育の実現のために、義

務制第８次教職員定数改善計画を実施すること。

また、自然減を上回る教職員定数の削減を行うこ

となく、学校現場に必要な教職員の人員・人材を

確保すること』『義務教育費国庫負担制度につい

て、国庫負担率を２分の１に復元することを含め、

制度を堅持すること』『学校施設整備費、就学援

助・奨学金など、教育予算充実のため、地方交付

税を含む国の予算を拡充すること』『教職員に人

材を確保するため、教職員給与の財源を確保・拡

充すること』以上４項目について、政府等関係機

関に対し、意見書を提出してもらいたいとの請願

です。 

[不採択となったもの] 

○請願第７号 「格差社会」を是正し、いのちと

暮らしを守るために庶民増税の中

止を求めることについて 

○請願第８号 「格差社会」を是正し、いのちと

暮らしを守るために社会保障の拡

充を求めることについて 

■陳情 

[採択されたもの] 

○陳情第２号 森林の整備、林業・林産業の振興

に関することについて 

 これは、現下の森林、林業、木材産業の厳しい

実態を踏まえ、森林の整備、林業・林産業の再生

に向けた施策の充実を求める意見書を、政府等関

係機関に対し提出してもらいたいとの陳情です。 

■意見書 

[可決されたもの] 

○次期定数改善計画の実施と義務教育費国庫負

担制度の２分の１復元と堅持を求める意見書 

○森林の整備、林業・林産業の振興に関する意

見書 

 

６月７日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇平成18年度における行財政改革の取り組み状

況について 

◇不動産公売について 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇コークス処分による損害賠償金請求民事調停

の結果について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇平成19年度敬老会の実施について 

～質問事項～ 

◇コムスンの不正受給問題について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇農業法人（株式会社）の設立準備状況について 

◇「ロボットフェスタ in 加古川」について 

◇「第36回加古川まつり実施計画」について 

～質問事項～ 

◇森林計画と県民緑税について 

◇駅前無料駐輪場について 

６月８日、特別委員会を開催 

■神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別委員会 

～請願審査～ 

○請願第５号 神戸製鋼所等の公害対策について 

▼▲▼ 来加状況（６月）▼▲▼ 

25日（月）埼玉県入間市議会              ４名 

 （地域新エネルギービジョンについて） 

26日（火）長野県松本市議会              10名 

 （小中学校緊急地震速報システムについて、 

           バリアフリーまっぷ事業について） 

＊＊＊７月の行事予定＊＊＊ 

   13日（金）神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別 

             委員会視察 

                   （神戸製鋼所加古川製鉄所） 

   20日（金）常任委員会 

   23日（月）議案説明会、議会運営委員会、 

       会派代表者会 

   31日（火）第３回市議会臨時会（～８月２日） 
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